



Les Australiens sont arrivés !

publié le 12/12/2016



Depuis mardi 6 décembre , 17 élèves australiens venus d'Albury sont parmi nous. Ils sont accueillis par 21 élèves de 3ème du collège. Il s sont très heureux de découvrir notre collège , ils ont visité la ville de Sainte , ont été reçus à la mairie de Saintes, ont visité La Rochelle. Mardi 13 décembre , ils iront voir l'Hermione, vendredi 16 décembre, ils découvriront Bordeaux avec leurs correspondants français et mardi 20 ils feront du vélo sur la côte royannaise .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.